



カフェの一角を利用し、 人と人がつながる ～allobu健康カフェ出店企画～



▲健康カフェ内の出店企画の様子

今月のレポート

伊藤 政範

昭和57年生まれ、石ヶ瀬小学校、大府西中卒業。家族は妻と子ども2人、両親との6人家族です。大府市で損害保険の仕事をしています。



して、便利で楽しく、事業主もお客さんも触れ合えることは、他にはない強みだと感じました。

月1回、健康カフェ出店者有志による勉強会も開催されており、出店の仕方や、SNSを活用したPR方法などが話し合われ、より良い取り組みになるよう日々、改善をされています。企画に参加する市内事業主の辻佳克さんは「まだまだ小さな取り組みですが、今後も地域の方に認知され、喜ばれるように活動していきたいです」と意気込みを話します。

この記事を読まれているあなたも、allobuに寄った際にレスポンスをのぞいてみてはいかがでしょうか？ 新しい発見や出会いがあるかもしれませんよ。

近年、買い物サービスが便利になる一方で、個人商店などの売り上げが落ち込んでいるというニュースを聞く機会が増えました。大府市も例外ではありません。
そんな現状を打破しようとした「地域活性化」の取り組みが市内のいろいろなところで行われています。今回はその一つ、allobuで行われている地域活性化につながる企画を取材させていただきました。
昨年4月から、店内の一角を開放し、市民や地域の事業主による食器づくり体験や野菜の販売などのイベントが開催されています。

この取り組みは健康カフェオーナーの中川敏和さんがカフェのお客さんが少なくなる時間帯や、店内のスペースを有効活用してもらえればと考え、スタートしました。イベントは、ほぼ毎日行われており、多い時には4つもブースを構えることもあります。カフェに来たお客さんに店員さんがイベントを紹介し、興味があれば参加できるというスタイルになっています。
健康カフェを利用していただ子育てママに出店企画について聞いてみると「allobu図書館のおはなし会のあと、ママ友と週1回程度健康

カフェを利用してきます。一度、ハーブティ講座に参加したことがありますが、お店の方がどうです？とお勧めしてくれたので参加しやすかったです。ハーブティを楽しむだけでなく、その効能なども勉強でき、有意義な時間を過ごせました」と話してくれました。
中川さんは「この活動がこれからもっと活発になれば、地域の人の手によって、地域を活気づけることができるのではないのでしょうかと前向きな思いを語ってくれました。
私も健康カフェのように、いろいろな業種の人がお店を1カ所に出店



▲健康カフェ出店者有志による勉強会の様子

allobu健康カフェに出店してみたい方やイベントについての詳細が気になる方は、allobu健康カフェ ☎(48)3031)へ。



認めあおう！ 自分らしさ

青少年女性課 ☎(45)6219

知っていますか？ LGBT



人間の性のあり方は一人一人異なります。身体的な特徴から判別される「体の性」、自分の性をどのように認識しているかという「心の性」、どんな相手に恋愛感情を抱くかという「好きになる性」など多種多様です。

今回は、このような性的少数者の中でも代表的な、LGBTと呼ばれる人たちについて紹介します。LGBTとは、以下の頭文字を並べた、性的少数者の総称の一つです。

- ・ (L) レズビアン：女性を好きになる女性(女性同性愛者)
- ・ (G) ゲイ：男性を好きになる男性(男性同性愛者)
- ・ (B) バイセクシュアル：性別に関係なく人を好きになる人(両性愛者)
- ・ (T) トランスジェンダー：生まれた時の体の性と、心の性が異なる人

最近では、LGBTであることを公表する著名人が増え、少しずつその認知が広まってきています。このLGBTを含む性的少数者は、日本では人口の7.6%を占め(※)、約13人に1人の割合で存在しているといわれています。

このように、性のあり方は多種多様に存在することを理解し、「性別は女性と男性の二つにしか分けられない」「女性は男性を、男性は女性を好きになるものだ」などという固定的な意識を取り払い、その人らしさを尊重することが大切なのです。

(※) 電通ダイバーシティ・ラボ[LGBT調査2015]より



消費生活相談

よく分からないまま契約しないで！

■相談事例(30代・女性)

携帯電話会社を変更しようと思い、解約を申し出たら、「解約月だった先月に解約しなかったため、契約は自動更新されている。解約するには違約金が必要」と言われた。契約時に2年間の契約期間があると聞いた覚えがあるが、解約月に解約しないと自動更新になるという説明を受けたか覚えていないので、納得できない。



■事例に関するアドバイス

- 携帯電話のサービスや契約の内容は非常に複雑で、解約期間内に自ら解約の手続きをしないと、契約が自動更新され、違約金が発生する場合があります。契約時に解約条件などの契約内容について十分確認しましょう。
- 携帯電話サービスの契約にはクーリング・オフ制度の適用がありません。契約内容について十分に確認し、分からない点については十分な説明を求め、サービス内容、料金および解約条件などについて理解した上で契約をしましょう。また、契約書面は必ず保管しておきましょう。

商工労政課 ☎(45)6227 ■消費者ホットライン ☎188 ■市消費生活センター ☎(45)4538



刈谷公共職業安定所「ハローワーク刈谷」で指導官をしている小林真人さんに、外国人の就職状況について話を聞きました。小林さんによれば、一週間に100人ほどの外国人が相談に来ていて、そのうち一番多い国籍はブラジルで、次いでフィリピン、ベトナム、中国、ペルーと続きます。

相談には、求職申込書の記入が必要で、漢字が読めない人にはふり仮名を振ったり、やさしい日本語を使ったりして説明します。言語によっては常駐通訳員がフォローします。また、書類の書き方も職員がサポートします。日本語を話せる方が就職率が高いため、日本語が得意でない人も、履歴書はなるべくローマ字ではなく平仮名で書くように指導しています。



▲外国人に求人広告の見方や解説を行う小林さん

製造業に就く人が多い一方、最近では、運転手や介護職、飲食業、コンビニ店員などの仕事を希望する人も増え、外国人の職種の幅が広がっていると小林さんは話します。中には、派遣社員から正社員登用される方もいるそうです。

外国人が仕事を探すときの障壁や、それを乗り越えるためのアドバイスについても小林さんに話を聞いたので、次回もまた見てね。

料金受取人払郵便



差出有効期限
平成30年4月30日まで
(切手を貼らずに
お出してください)

郵便はがき

4 7 4 8 7 9 0

〈受取人〉
大府市役所
広報広聴課 行



広報おおぶ「みんなの声」専用はがき

年齢 / 歳 性別 / 男・女

広報おおぶの今後の編集や企画に生かしていきたいと思っています。
ご意見をお聞かせください。

広報広聴課 ☎(45)6214

「みんなの声」使い方

- 1 広報紙から切り取ってください。
- 2 アンケート欄に記入してください。
- 3 半分に折り内側全面をのり付けてください。
- 4 ポストに投函してください。

※広報おおぶに関するアンケートは、市ホームページでもお答えいただくことができます。

広報おおぶは1日号と15日号の月2回発行していますが、今年度より、8月と1月は合併号とし、月1回発行にしました。

- Q1 広報おおぶの発行回数についてどう思いますか？
また、なぜそう思いますか？ 理由をお聞かせください。
- ①月1回が良い ②月2回が良い ③どちらでも良い

理由

- Q2 今後取り上げてほしい企画や広報おおぶへのご意見・ご要望をお聞かせください。

ご協力ありがとうございました。

破線に沿って切りとり、半分に折り、内側全面をのり付けて投函してください。

大府に根付いて30年 方々住んだけれど、大府が一番住みやすい



安達輝男さん・悦子さん

(78歳・77歳、柘山町)

挙式：昭和42年5月7日

(寄り添い50年)

◆馴れ初めは。

【輝男】2人とも熊本出身。中学の時、町村対抗のリレーがあったときから、いいなと思ってたよ。

【悦子】互いの地元で自分の親戚が住んでいたんで、その薦めがあって。

◆大府にはいつごろ？

【輝男】18歳で航空自衛隊に入隊して、小牧基地に配属されて15年間勤めました。そこから愛知県内で2度転職し、48歳ごろ大府に居つきました。

◆普段の過ごし方は。

【輝男】毎朝1時間の散歩とラジオ体操！そこから朝ごはん。だからいつも腹ぺこなんだ(笑)。それから、近くに借りた畑をいじったりね。

【悦子】夏場は私もついていくことがあるけど、今は寒いからだめ(笑)。

【輝男】それと毎日、2人でスーパー銭湯に出掛けます。それぞれ銭湯でできた友達と会うのを楽しみに。いろんな風呂にも入れて気に入っているよ。

◆これまでの印象深い思い出は。

【輝男】私が還暦のとき、2人で富士山に登りました。お母さんが8合目でギブアップしたから登頂はできなかったけれど、いい思い出だね。富士山から見るご来光は、いつ見てもありがたいと思うよ。

【悦子】お父さんは3回登ってるもんね。

◆生きがいは。

【輝男】やっぱり子どもや孫たちと一緒に過ごすことだね。この間は、娘が金婚のお祝いに銭湯のチケットをくれました。ありがたいね。みんな近くだから、毎年元旦は全員うちに集まるんだ。息子と娘、孫5人、ひ孫が2人。にぎやかだよ。

みんなに
ごあいさつ

3歳以下のおおぶキッズをご紹介！

掲載希望の方は広報広聴課へご連絡ください。

広報広聴課 ☎(45)6214



はる
磯部 華瑠さん

平成29年3月29日生まれ
 功治さん(父) 一美さん(母)

兄と同じ、でこっぱちのはる。誰に対してもニコニコできるかわいいやつです。相思相愛の兄ちゃんと、これからできるお友達と、もちろん父ちゃん母ちゃんも、一緒に楽しいこといっぱいしようね！



ゆうと
早川 侑斗さん

平成28年8月9日生まれ
 慎平さん(父) 智里さん(母)

はじめまして！ ゆうとです！ チャームポイントは下がった眉毛。お肉よりもお野菜もりもり食べちゃうよ！ お兄ちゃんとお風呂で遊ぶのが大好き♪ 今日もお友達のはるくんとたくさん遊んじゃうぞ！

広報おおぶの紙面を飾ってくださる方を大募集！

募集しているのは、「金婚カンコン」「みんなにごあいさつ」「表紙などの読者モデル」。掲載された方には、掲載した写真を、広報おおぶの表紙風に加工してプレゼント。記念に1枚いかがですか？ 詳細は市ホームページをご覧ください。

問い合わせ 広報広聴課 ☎(45)6214



原動力は好きな気持ちと負けた悔しさ

向田 真優さん

12月に東京で開催されたレスリング全日本選手権の女子55kg級で優勝した、至学館大学2年の向田真優さん。8月にパリで開催された世界選手権では惜しくも準優勝となり、悔しさをかみ締めて挑んだ全日本選手権を「決勝で腰を痛め苦戦しましたが、世界選手権で負けた悔しさを思うと、勝って終わりが良かったので、本当に優勝できてよかったです」と振り返ります。

世界選手権では、気持ちの弱い部分が出てしまったという向田さん。「情けない気持ちでいっぱいでした。練習中に試合のことを思い出して泣くこともありました」と話します。気持ちの切り替えができたのは1カ月後。「終わったことは取り戻せないの、前に進むしかないと思いました。最後まで攻めきることを意識して練習に打ち込みました」と振り返ります。

世界で戦う向田さんですが、ピンク色が好きなど20歳の大学生らしい一面も。オフの日は買い物や、ダンス動画観賞、大学の友達とのたこ焼きパーティーなど充実した大学生活を送って

います。1月には成人式に振袖で出席し、旧友と楽しい時間を過ごしたそうです。

自らを負けず嫌い、飽き性と分析する向田さん。「ここまでレスリングを続けられたのは好きな気持ちと負けた悔しさがあったから。負けたくない！もう1回勝ちたい！」という思いです。とやってみました」と原動力について話します。

今後の夢は「全日本選手権や世界選手権などのタイトルをしっかりと取って東京五輪に出場し、金メダルを取りたいです」と力強く話す向田さん。悔しさを糧に、夢の舞台に向かって進んでいきます。



年末年始、みなさんはどのように過ごされましたでしょうか。私は、7日によやく重い腰を上げ、伊勢神宮へ初詣に行ってきました。心新たに手を合わせるや否や、おかげ横丁に直行し、舌鼓を打ちに打ちました。カキ、ウニ、サザエ、伊勢うどん、コロッケ、はんぺん、赤福、伊勢ソフト・・・食べ過ぎですね。書いていたら怖くなってきました。(相)